

## Schularealkarte

Kartenlesen und Orientieren müssen nicht zwingend im Wald erlernt werden. Dieses Terrain eignet sich eigentlich erst für bereits etwas geübte OL-Läuferinnen und -Läufer. Anfängerinnen und Anfänger sollten ihre ersten Erfahrungen auf der Karte in einer vertrauten Umgebung machen können. Das Schulhausareal eignet sich besonders gut dazu - und hat erst noch den Vorteil, dass es direkt vor dem Klassenzimmer oder der Turnhalle liegt. Aus der Zusammenarbeit zwischen Schulen und lokalen OL-Vereinen sind bis heute bereits weit über 1'000 Schulhaus OL Karten entstanden. Monat für Monat kommen weitere dazu.

Eine Schularealkarte ist normalerweise im Massstab 1:500 bis 1:2000 gezeichnet und ist in ihrer Darstellung den OL-Karten von Wäldern sehr ähnlich. Die OL Gruppe Hondrich ist gerne bereit, von Ihrer Schulanlage eine solche Karte zu erstellen. Das kartierte Gebiet kann sich nur auf das Schulareal beschränken oder allenfalls auch noch geeignete Gebiete, wie kleine Wäldchen, die an das Schulareal angrenzen umfassen.



Gegen eine Entschädigung der uns entstehenden Kosten machen wir die Aufnahme im Gelände und die Zeichnung mit einem speziellen Computer-Programm. Sie können dann die von Ihnen gewünschte Anzahl Karten bestellen. Wir drucken diese farbig in Laserdruckqualität.

Haben Sie Interesse an unserem Angebot. Gerne geben wir Ihnen weitere Auskunft.

Kurt Mühlethaler, Bühlermatte, 3703 Aeschi  
Telefon 033 654 77 24, E-Mail [kurt.muehlethaler@freesurf.ch](mailto:kurt.muehlethaler@freesurf.ch)